

Nouvel an chinois 2018

Posté le Lundi 26 Février 2018, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Le lundi 5 Février 2018 tous les élèves ont célébré le Nouvel An Chinois !



Finie l'année du Coq, place à l'année du Chien. Les Chinois célèbrent leur "fête du printemps" ou "nouvel an lunaire". L'événement est également célébré au Vietnam, en Malaisie mais aussi en Europe au Mexique et à Gabarret aussi !

Le lundi 5 Février 2018, tous les élèves de l'Ensemble scolaire (primaire, collège et lycée) ont fêté le nouvel an chinois en partageant un repas spécial préparé par les cuisiniers sous les conseils du professeur de Chinois. Au préalable les élèves de Mme CAO avaient superbement

décoré le réfectoire, ambiance chinoise garantie avec apprentissage du maniement des baguettes avec Mme CAO.

En effet depuis septembre 2012, le Chinois mandarin, qui est désormais la langue la plus parlée dans le monde, est enseignée au Collège privé Saint-Jean Bosco de Gabarret. Une centaine d'élèves suivent les cours de Mme CAO Xiaojing, professeur de Chinois, formatrice et interprète auprès de délégations francophones en Chine. Dès le CM2 et jusqu'en Terminale SN, les élèves peuvent découvrir la langue la plus parlée du monde et suivre les cours.

Par pur intérêt pour la langue et la culture chinoise, mais aussi parce que la Chine est devenue un acteur majeur de l'économie mondiale, le chinois mandarin aura un rôle de plus en plus important comme langue privilégiée dans les échanges internationaux. Alors que la Chine monte en puissance, la maîtrise du mandarin devient le nouveau laissez-passer pour l'emploi, une valeur ajoutée sur un C.V. Le Chinois Mandarin, ce petit-plus qui fera la différence.

















Mots clés: Aucun mot clé